

SIARAN PERS  
**UNTUK DISTRIBUSI SEGERA**

**Katalis dan Australia Awards in Indonesia umumkan beasiswa studi singkat  
*Program Kepemimpinan Rantai Nilai Komoditas Sereal***

**JAKARTA, 5 APRIL 2023** – Melalui studi singkat dua minggu Program Kepemimpinan Rantai Nilai Komoditas Sereal besutan Katalis dan Australia Awards in Indonesia, pelaku industri pengolahan sereal di Indonesia kini berkesempatan mengembangkan kemitraan industri yang tangguh, memperluas jaringan bisnis, dan mengasah pengetahuan dalam rantai nilai masing-masing negara.

Program Kepemimpinan Rantai Nilai Komoditas Sereal diharapkan membawa dampak positif terhadap pengusaha kecil dan menengah dan perempuan yang bekerja dalam segmen toko roti artisanal dan butik, yang menyediakan produk roti dan kue inovatif kepada konsumen Indonesia.

Bertempat di Australia pada bulan Juli 2023, beasiswa studi singkat Program Kepemimpinan Rantai Nilai Komoditas Sereal akan melatih 25 peserta dari Indonesia dengan latar belakang pemilik, direktur, maupun manager level senior dan menengah—yang mewakili berbagai area, seperti ritel, layanan makanan, nutrisi, inovasi makanan, teknologi, dan lainnya. Sebagai bagian dari program, para peserta juga akan berkesempatan menghadiri acara *networking* dan bertemu dengan pelaku usaha di Australia dari berbagai area rantai pasok industri sereal

**Paul Bartlett, Direktur Katalis**, mengatakan, *“Sebagai bagian dari dukungan kami kepada Pemerintah Indonesia dan Pemerintah Australia dalam mengimplementasikan Perjanjian Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia-Australia, Katalis bekerja untuk membangun keterkaitan bisnis Indonesia dan Australia. Sekarang merupakan waktu yang tepat untuk memantapkan dan mengembangkan jaringan antara sektor sereal dan makanan Indonesia dan Australia, dan untuk mendorong kemampuan kepemimpinan demi kemakmuran industri dalam jangka panjang. Kami senang bekerja sama dengan Australia Awards in Indonesia untuk melangsungkan program ini.”*

Sebelum dan sesudah studi selama dua minggu di Australia, para peserta studi singkat juga diwajibkan mengikuti lokakarya di Indonesia. Formulir pendaftaran dapat diakses melalui laman pada situs Australia Awards in Indonesia <http://www.australiaawardsindonesia.org/id/GrainsValueChainLeadershipApplication> dan akan ditutup pada tanggal 30 April 2023. Perempuan kelompok rentan dan penyandang disabilitas sangat dianjurkan untuk mendaftar untuk program ini, yang menekankan kesetaraan representasi peserta laki-laki dan perempuan.

Berkantor di Jakarta dan didukung Pemerintah Republik Indonesia dan Pemerintah Australia, Program Kerjasama Ekonomi IA-CEPA Katalis, atau dikenal sebagai Katalis, bekerja untuk mewujudkan peluang kemitraan ekonomi antara kedua negara.

Program beasiswa Australia, yang kini dikenal sebagai Australia Awards, merupakan program beasiswa pemerintah asing terlama di Indonesia, dan tahun ini merayakan ulang tahun ke-70.

Katalis dan Australia Awards in Indonesia didanai oleh Departemen Luar Negeri dan Perdagangan Pemerintah Australia.

### END ###

Informasi dan kontak media:

Ms. Adhi Fitri Dinastiar, Katalis Communications Officer

[adhi.dinastiar@iacepa-katalis.org](mailto:adhi.dinastiar@iacepa-katalis.org), +62 822-2685-4874

---